
令和４年度 第６回美浜町教育委員会 ８月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和４年８月２３日（火） 午前９時５７分～１１時１５分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 大岩絵里子教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

       天木恵次委員 

新美達己委員 

齋藤正吉委員 

伊藤守教育長 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

竹内稔博指導主事 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

 

開会 午前９時５７分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・夏休みもあとわずかである。大きな事件、事故の報告ない。  

・夏休み中のコロナ感染者増加している。2 学期以降の感染防止対策の再確認

をするため、9/1 に臨時校長会を開く予定である。  

・8/2，3 の学校巡視のお礼。子供たちが安心・安全に過ごせるようにしていき

たい。  

・8/9 学校再編委員会を開催した。アドバイザーに名市大の鈴木先生に入って



いただいた。「美浜の将来を考える学びの機会」という言葉が印象に残って

いる。  

・今後、各小学校の PTA の会合で学校再編説明会を行っていく。また、夢づく

りワークショップを 10 月から 4 回開催する計画である。  

 

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は新美委員。承認される。 

 

 

３ 各課報告 

学校教育課長： 

・学校再編検討委員会を 8/9 に実施した。  

・8/10 から 8/16 まで小中学校は閉庁となった。特に大きな問題はなかった。  

生涯学習課長： 

・9/16 に行われる東海クラシックの入場券を地元企業より寄付いただいた。  

 町民から 887 件の申し込みあり。今後入場券の対応をする。  

 

 

４ 協議事項 

 議案第１２号 美浜町学校給食センター設置条例の一部を改正する条例に  

ついて  

  ・河和南部小学校の再編に伴い、一部改正する。  

 議案第１３号 令和 4 年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・  

評価に関する報告書（案）について（継続審議）  

  ・修正箇所の説明、意見交換、承認される。  

 
 
５ 報告事項 

（１）準要保護児童生徒の認定について（非公開） 

（２） 美浜町教育委員候補について 

 ・地方教育行政の組織及び運営に関する法律により 9 月議会で同意を求める。 

（３）第１回総合教育会議について 

（４）学校再編検討委員会について 



 ・区長代表、保護者代表、学校代表など住民参加型で構成する学校再編検討

委員会について、8/9 に開催した内容概要を事務局より説明。 

 ・9 月から各小学校で PTA 学校再編説明会を開催する。また 10 月からは「夢

づくりワークショップ」を開催し、保護者や住民のみなさんとの意見交換

を進めていく。 

（５）教育委員会視察研修について 

 ・11/17～18 に実施予定。京都大原学院など先進的な小中一貫校について視察

する。各委員が事前に質問を考えて、次回の定例会で取りまとめることと

した。  

（６）教育委員会後援名義使用の許可について  
  ①志多ら「響奏」半田公演  

  ②知多おやこ劇場 9 月例会「弟の戦争」  

  ③知多おやこ劇場 10 月例会「らふぃゆれふぃゆ」  

  ④あいちのたてもの博覧会 2022 

  ⑤バリアフリーコラボレーション 2023 

（７）８～１０月の教育委員会関係行事について  
  

 

６ その他・意見交換 

教育委員：先日、地区の資源回収に参加した。あまり集まらなかった。通知が

上手に回らなかったかもしれない。収集や周知の方法を工夫するとよい。  

教育委員：「持ってきてください」という形だと集まりが悪いかもしれない。

回収に出向くとよく集まる。  

教育委員：持参する形が多くなっている。個人懇談会のときに持参する、とい

う方法を取っている学校もある。  

 

教育委員：コロナの状況について。学校は感染対策をしていると思うが、何を

根拠にして対策をしているか。  

教育長：文科省から発出されている通知を根拠に感染防止対策をしている。  

教育委員：感染対策をしているかどうかのチェックはしているか。  

教育長：学校は敏感にやっている。管理職や養護教諭が毎日見回ってチェック

している。  

教育委員：教室によって換気の仕方が違っている場合がある。効率のよい効果

的な換気ができるとよい。  



教育長：9/1 の臨時校長会でもしっかり確認する。学校の構造や場所などにもよ

るので、校長先生にもよく指導していく。  

 

教育長：休職の先生について報告。教育委員会としてできることをやっていく。  

 
 
 

  次回開催日 令和４年９月１６日（金）午後２時 

                   河和小学校 多目的室 

 

 

閉会 午前１１時１５分 

 

 令和４年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


